
順位

1 行財政改革の推進等について
(1) 議員定数削減の趣旨に対する市長の見解について
(2) 行財政改革プログラムにかける具体的内容について
(3) 行財政プログラムの前倒しについて
(4) 議員削減に伴う予算の適切な使い道について
(5) 「情報の共有」の認識について
(6) 市民の目から見た議会中継について
(7) 「車の両輪」の認識について　他

1 環境対策について
(1) 環境配慮契約法の実施状況について
(2) 低公害車の今後の導入計画について
(3) 特殊断熱材の今後の導入について
(4) 公共施設への太陽光発電設備や避難所へのソーラー付
き外灯の設置計画

(5) 過去に設置した公共施設への太陽光発電設置箇所での
CO2排出削減量やそれに伴う森林相当面積等の省エネ効
果のパネル展示によるＰＲ

(6) 今後のグリーンカーテン設置
(7) バイオディーゼルエンジン燃料を市バス等へ導入

2 有害鳥獣対策について
(1) 有害鳥獣の今後の被害状況掌握方法
(2) 市委託の有害鳥獣捕獲隊員への狩猟免許の登録費の一
部補助

(3) ＪＡ委託による箱ワナの設置・捕獲内容について
(4) 電気柵の設置状況とワイヤメッシュと電気柵の複合柵
の利用

(5) 耕作放棄地の将来の管理
(6) 鳥獣対策に関する地域住民への普及・啓発
(7) 被害防止計画の中のモデル地区の具体的な対策

1 幹線道路の安全安心確保について 市 長
建 設 部 長

2 福祉行政について 市 長
(1) グループホーム等の防災 福祉保健部長

3 教育行政について
(1) 児童虐待の現状と課題
(2) 不登校の現状と課題

市 長
産業環境部長

市 長
教 育 長
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市 長
企 画 部 長

吉 田 慶 一

市 長
産業環境部長

1 片粕 正二郎

2

川 﨑 俊 之
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通　告　者 発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者
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順位

1 コウノトリが舞う里づくり構想について
(1) 構想の位置付け
(2) 目的・趣旨
(3) スケジュール
(4) 策定委員会
(5) 県の放鳥計画

2 完全米飯給食の実施を
(1) 安心安全な食の視点
(2) 米の消費拡大の視点
(3) 食育の視点

3 公民館のあり方検討会について
(1) 目的（理由）
(2) 検討内容
(3) スケジュール

4 子どもの権利条例について
(1) 目的
(2) 策定委員会
(3) スケジュール

1 水道料金の見直しについて
(1) 見直し作業の進め方について
(2) 水道料金協議会の答申時期、値上げ額の決定の時期は

2 市民バス「のろっさ」の運行ダイヤについて
(1) 変更後不便になったとの声があるが、変更に至った経
過は

3 高齢者を見守り支える「ふれあい収集」の実施について
(1) 高齢者や障がい者の生活支援と安否確認を目的とした
家庭ごみ戸別収集の実施を

1 農政について
(1) コウノトリ放鳥について
(2) 耕作放棄地解消について
(3) ４０周年記念事業について

2 水道行政について
(1) 水道料金の改定について
(2) 下水道計画の改定について

市 長
農林審議監

市 長
福祉保健部長

市 長
教 育 長

市 長
教 育 長
農林審議監

市 長
水 道 部 長

発　　言　　の　　項　　目通　告　者

前 田 修 治

大久保 恵子

6 川 崎 悟 司

5

4

答弁を求める者

市 長
企 画 部 長

市 長
福祉保健部長
産業環境部長

市 長
農林審議監

市 長
水 道 部 長
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順位

1 産業活性化プラン改正について 市 長
産業環境部長

2 総合防災訓練のあり方について 市 長
総 務 部 長

3 市営住宅の安全対策 建 設 部 長

1 女性や子どもの目線に立って
(1) 子宮頸ガンや細菌性髄膜炎に対する予防ワクチン接種
について
① 必要性の啓発
② 支援策
③ 新年度予算に向けて

2 高齢者不明問題の認識と対応について
(1) 実態の確認作業及び６５歳以上への確認方法
(2) 戸籍制度の必要性
(3) 「地域福祉計画」の取り組み
(4) 熱中症の実態について

3 生活弱者の目線に立って
(1) 税等を払いたくても払えない人と悪質滞納者との線引
き

(2) 延滞金等

1 市長の政治姿勢について
(1) 今後目指す越前市の姿について
(2) きめ細やかな福祉や教育政策に対する市長の考え方に
ついて

2 公民館のあり方について 市 長
教 育 長

3 福井職業能力開発促進センターと武生地域職業訓練セン
ターの機能存続について
(1) センターの必要性について
(2) 県や丹南広域組合に対する広域的な管理運営の提案に
ついて

(3) 雇用政策と職業訓練の場の確保について
(4) 高齢者や障がいのある方の職業訓練や就職支援の拠点
施設への活用について

通　告　者 発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者

市 長

市 長
産業環境部長

佐々木 富基7

8 関 利 英 子

三田村 輝士9

市 長
企 画 部 長

市 長
市民生活部長
福祉保健部長

市 長
福祉保健部長
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順位

1 職員づくりと人事異動について 市 長
(1) 現在の職員配置について 総 務 部 長
(2) 能力を活かした理想的な職員づくりについて

2 自治振興制度について 市 長
(1) 現制度の実態と見直しについて 市民生活部長

3 東京えちぜん物語について 市 長
(1) 今日までの経過と将来像について 産業環境部長

4 合併効果と地域の融和について 市 長
(1) 市民からの合併所感 企 画 部 長

1 雇用状況について
(1) 市内の雇用情勢は
(2) 地元中小企業・零細企業の現状は
(3) ハローワークでの求人、雇用状況は
(4) 企業に対しての雇用支援は

2 福井職業能力開発促進センターについて
(1) 利用状況は
(2) 各市町の受講割合は
(3) 受講後の就職率は
(4) センター運営の今後の考えは

3 武生地域職業訓練センターについて
(1) 業務内容について
(2) 今後の維持管理と運営は
(3) 利用状況について
(4) 就労支援団体の拠点とした活用の考えは

4 就労支援について
(1) 市内の就労支援機関は
(2) 若者就労支援は
(3) 若者無業者（ニート）や、ひきこもり者の相談支援は
(4) 就労相談窓口について

答弁を求める者

題 佛 臣 一11

通　告　者 発　　言　　の　　項　　目

10 福 田 往 世

市 長
産業環境部長

市 長
産業環境部長

市 長
産業環境部長

市 長
産業環境部長
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順位

1 新たな中小企業振興条例の制定について
(1) 住民が住み続けることのできる中小企業振興条例の制
定について

2 人口減少時代のまちづくりについて
(1) 当市で人口減少の推移、事業所の減少をどう予測して
いるか

(2) 事業所の減少に伴う、事業所閉鎖と雇用問題について
の対応はどうか

3 農作物に対する獣害対策について
(1) これまで獣害対策をどのようにとってきたのか
(2) 今後の被害防除と駆除対策の充実をどう図っていくの
か

1 安心・安全なまちづくりについて
(1) 住宅用火災警報器の普及
(2) 自主防災組織の運営
(3) 災害時通信手段の強化

2 全国サステナブル度調査について
(1) 環境保全度、経済豊かさ度、社会安定度の認識
(2) サステナブル効率指標
(3) 総合計画への反映

1 鳥獣害対策事業について 農林審議監

2 新庁舎、今立総合支所、本庁舎について 市 長
企 画 部 長

3 今立中央公園について 建 設 部 長

4 三里山トンネルについて 建 設 部 長

5 服部川の改修について 建 設 部 長

1 越前市における情報公開
(1) 市民に開かれた市役所とは
(2) 市民オンブズマンのランキングを受けて

2 公民館のあり方に関して
(1) 公民館のあり方協議内容について
(2) 社会教育における公民館とは
(3) 自治振興事業の検証をして

14 前 田 一 博

答弁を求める者発　　言　　の　　項　　目通　告　者

玉 村 正 夫

市 長
総 務 部 長

小 形 善 信

15 安 立 里 美

13

12

市 長
産業環境部長

市 長
産業環境部長

市 長
農林審議監

市 長
総 務 部 長

市 長
産業環境部長

教 育 長
市民生活部長
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順位

1 コウノトリ里構想について 市 長
農林審議監

2 行政改革と財政改革について 市 長
(1) 議員定数削減の次は市の行財政改革を求める 企 画 部 長
(2) 越前市と鯖江市の給与・定員管理の差 総 務 部 長

3 人間の尊厳に係る多発する社会問題について
(1) 越前市での幼児虐待と保育放棄の実態とその対策
(2) こどもへのいじめの実態とその対策
(3) ひきこもりの実態とその対策
(4) 所在不明の高齢者の実態とその対策
(5) 越前市の今年の自殺実態とその対策

4 吉野瀬川ダム建設見通しと流域住民の安心と安全は
(1) 吉野瀬川ダム建設見通し
(2) 各地区の内水浸水対策

1 越前市総合計画基本計画について 市 長
企 画 部 長

2 子ども手当についてのアンケート結果について 福祉保健部長

3 情報公開制度の運用について 総 務 部 長

1 越前市政運営のあり方と行財政改革プログラムについて
(1) 基本的考え方は
(2) 地方税と地方交付金について
(3) 固定資産税の状況について
(4) 特例債の活用計画について
(5) 市債の発行残高の推移と市債合計額について
(6) 自主財源の確保について
(7) 経常収支の削減について
(8) 市民福祉と市民生活に行政としてどの様に応えるのか
(9) 市民アンケートについて

16

城 戸 茂 夫

中 西 眞 三

市 長
企 画 部 長18

17

通　告　者

玉川 喜一郎

発　　言　　の　　項　　目

市 長
教 育 長
市民生活部長
福祉保健部長

答弁を求める者

市 長
建 設 部 長
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